

# 富水地区

## 「交通安全

## キャンペーン

## 交通安全分科会により 実施



正門の前で泉中学校の生徒に「交通安全」を呼びかける

7月25日(木)の朝、富水地区まちづくり委員会交通安全分科会は、泉中学校正門前と西門前で『交通安全キャンペーン』を実施しました。

登校する泉中学校生徒の皆さんに“おはようございます”“皆で交通ルールを守ろう！”と呼びかけると、生徒さんから“ハイ！”“気を付けて道路を歩きます！”と明るく元気な声が返ってきました。交通安全への思いは一つです。



交通安全分科会メンバーのキャンペーン前の打合せ



もっと知りたい!

## わがまち富水



地名にはある基準点——たとえば神社など——から見てどのような位置にあるか、をもとに付けられている場合があるが、この“北ノ窪”も、府川の諏訪神社からみて北にあたるところからこの地名が生じた。クボはヤツ（低地・たに）やホラ（ほら穴・洞窟）と同義語であろう。（「郷土の地名」より）

・「北ノ窪」という名の由来…

## 富水 再 発見!

・位置…  
富水地区の西側に位置します。

北ノ窪①

### 歴史的遺産 part1

#### 線彫の道祖神 (北ノ窪 4-2 飯田岡駅西約250m)

飯田岡駅の西北、旧甲州街道陽雲寺入口向かいにある。  
昭和12年(1937)建立。

特色：①線彫双立像(一つの石に男女が一緒に立っている)  
②「北窪小(子)供連中」の建立である。

これらの特色から、市の有形民俗文化財に指定されている。

(参考：『身近にある小田原の史跡』)

線彫の道祖神



見ているとホッと  
するような微笑ま  
さを感じる道祖神で  
す。男雛と女雛のよ  
うでもあります。